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A Região, no Mundo!

Prefeito, vice e vereadores participam de
lançamento do ‘Novas Estradas Vicinais’ em SP

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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Dólar Comercial
Compra: R$ 5,2280
Venda: R$ 5,2290
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Fonte: Hifen
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prefeito de Cân-
dido Mota Eraldo
José Pereira, o
vice-prefeito Luiz

Carlos Nicodemos Guedes,
o ‘Carlos Gordo’, e os vere-
adores ‘David Leiteiro’, Elai-
ne Guedes, Lu Zanchetta
e Mário César ‘Poeta’, par-
ticiparam na última quar-
ta-feira, dia 5, do lança-
mento do programa ‘Novas
Estradas Vicinais’, do Go-
verno do Estado de SP, que
ocorreu na capital paulis-
ta. O ex-vereador Odair
Dalla Pola, o ‘Pastor Odair’,
também esteve presente,
além do governador de São
Paulo, João Doria, e o vice-
governador Rodrigo Garcia.
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C
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

Leiteiro, Zanchetta, Odair, Madalena, Eraldo e ‘Carlos Gordo’
participam do anúncio da recuperação da ‘Natal Passarelli’
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Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos: 18“Se o
mundo vos odeia, sabei que primeiro me odiou a mim. 19Se
fôsseis do mundo, o mundo gostaria daquilo que lhe perten-
ce. Mas, porque não sois do mundo, porque eu vos escolhi e
apartei do mundo, o mundo por isso vos odeia. 20Lembrai-
vos daquilo que eu vos disse: ‘O servo não é maior que seu
senhor’. Se me perseguiram a mim, também perseguirão a
vós. Se guardaram a minha palavra, também guardarão a
vossa. 21Tudo isto eles farão contra vós por causa do meu
nome, porque não conhecem aquele que me enviou”.

Evangelho João

15,18-21

EMPRESA JORNALÍSTICA J.A. LTDA.
Rua Félix Jabur, 535 Tel/Fax: (18) 3341-3575 (18) 99150-7909 - Cândido

Mota-SP - CNPJ 00493287/0001-39 Tiragem: 3 mil exemplares

CNJI - Cadastro Nacional de Jornais do Interior
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dos Jornais do Interior
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ASUPAMI
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Paulista da Mídia Impressa

MÃE ...MÃE ...MÃE ...MÃE ...MÃE ...
Não precisa ser perfeita, precisa cuidar, proteger, aju-
dar, educar, consolar, apoiar, dar amor e prover às ne-
cessidades, e ao mesmo tempo dar espaço ao cresci-
mento saudável e a independência do (a) filho (a). O
mais importante é a mãe estar bem estruturada psico-
logicamente para poder contribuir ao saudável desen-
volvimento psicológico de seus filhos.
Ser uma mãe atenta e dedicada significa poder conviver
harmoniosamente com o fato de também ser mulher e
cuidar de si emocionalmente.
Como todas as datas comemoradas desde o início da pan-
demia do Covid-19, o Dia das Mães será diferente, não pos-
sibilitará, talvez, o tradicional almoço em família, principal-
mente nos casos em que as pessoas mais idosas precisam
se manter distantes. E devido à distância, os filhos poderão
caprichar nos gestos, de modo a não deixar a data ser inva-
dida pela insegurança do momento. Pode-se contar com o
uso de diversas tecnologias, que mesmo não abrangendo a
alegria de um abraço afetuoso, servem como importantes
estratégias contra a contaminação. Proteger é cuidar!

Feliz Dia das Mães!Feliz Dia das Mães!Feliz Dia das Mães!Feliz Dia das Mães!Feliz Dia das Mães!

É muito comum os pacientes chegarem falando: ‘Dra.,
quero extrair meu siso porque está entortando meus den-
tes’. Hoje estamos aqui para dizer que essa história é mito!
De acordo com a literatura, não há comprovação científica
mostrando que o dente do siso tenha força suficiente para
entornar os outros sete dentes à sua frente.
A movimentação dos dentes pode ser multifatorial e
está associado com a movimentação óssea que sofre-
mos ao longo da vida.
O siso precisa ser extraído por vários outros fatores,
como cáries, inflamações e dificuldade na higiene.
A Orale – Odontologia Integrada fica na rua Antô-
nio Conte, 367, no centro de Cândido Mota. Os te-
lefones para contato são: (18) 3341-7101 e (18)
99804-9846. Confira também as redes sociais da
clínica. Instagram @orale_odonto e no facebook:
Orale Odontologia Integrada.

Poliana Val - CRO-SP 121.560
Isabella Queiroz - CRO-SP 113.975

Dente do siso entorta os
outros dentes?
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Faço saber que pretendem se casar:

ALISON ALEX DOMICIANO e ARIANA EZIDIA DOMINGOS
Ele, autônomo, nascido em Florínea (SP) no dia 20/02/2000, domiciliado

na rua Cardeal Arco Verde, 411, fundos, em Cândido Mota (SP), filho de

Cicero Roberto Domiciano e Rosana da Silva.

Ela, autônoma, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 08/05/93,

domiciliada na rua Cardeal Arco Verde, 411, fundos, em Cândido Mota

(SP), filha de José Antonio Domingos e Márcia Aparecida Camargo.

JEFERSON PEREIRA CATUABA e GEISERES DÉBORA BAPTISTELLA
Ele, motorista, nascido em Quatá (SP) no dia 06/11/93, domiciliado na

rua Maria Aparecida Guadanhim, 230, em Cândido Mota (SP), filho de

Glicerio Pereira Catuaba e Nair Aparecida Dourado Catuaba.

Ela, atendente, nascida em Americana (SP) no dia 17/02/96,

domiciliada na rua Maria Aparecida Guadanhim, 230, em Cândido

Mota (SP), filha de Adão Benedito Baptistella e Gleicilene Ketter

Santana Baptistella.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial

As estradas vicinais fazem
parte do dia a dia das famíli-
as em seus municípios. São
os caminhos que levam os fi-
lhos a escolas e faculdades
da região, as pessoas che-
gam ao hospital mais próxi-
mo e a produção agrícola é
transportada até a mesa de
cada lar. Cuidar das vicinais
é cuidar da vida das pesso-
as. Para ajudar as prefeitu-
ras, o Governo de São Paulo
inicia o mais ambicioso pro-
cesso de recuperação e pa-
vimentação por meio do Pro-
grama Novas Vicinais.

É compromisso do Gover-
nador João Doria: os recur-
sos para atender as vicinais
prioritárias do estado estão
garantidos. Dividido em qua-

Opinião

Novas Vicinais: mais segurança, desenvolvimento e empregos
tro etapas, o programa vai
receber investimentos de R$
2,5 bilhões para recuperar e
melhorar cerca de 3 mil qui-
lômetros de pistas em todas
as regiões de São Paulo;

Nas duas primeiras etapas
que a gestão estadual lançou
no último dia 5, são 1.573
quilômetros para um valor
investido de R$ 1,2 bilhão.
São obras para manutenção
de pistas, pavimentação das
estradas em terra, melhori-
as em sinalização e recupe-
ração de sistemas de drena-
gem. A licitação para a con-
tratação de obras foi publi-
cada no início de março. A
expectativa é que os serviços
estejam em andamento no
segundo semestre.

A recuperação destas es-
tradas gerará somente cerca
de 15 mil empregos, entre
vagas diretas e indiretas.
Neste momento de retoma-
da para superarmos os efei-
tos de mais de um ano de
pandemia, o Governo de São
Paulo age de forma firme e
decisiva para criar canteiros
de empregos e fomentar a
economia no interior, litoral
e regiões metropolitanas.

A escolha deste grupo de
vicinais é fruto da integra-
ção técnica do DER (Depar-
tamento de Estradas de Ro-
dagem) e das prefeituras ao
identificar os gargalos logís-
ticos de cada região, focan-
do nas ligações entre polos
produtores e geradores de
serviços às rodovias estadu-
ais e aquelas vicinais que
impactam diretamente no
cotidiano dos cidadãos. As
prefeituras têm enorme di-
ficuldade em manter quilô-
metros de estradas e, com
muito diálogo e disposição
para o trabalho, organiza-
mos este primeiro lote.

Para os próximos dois
anos, o Governo de São
Paulo vai continuar a inves-
tir pesadamente na recupe-
ração e modernização de vi-
cinais. São caminhos que
fazem parte da matriz logís-
tica do Estado. Sob a lide-
rança do Governador João
Doria, nesta gestão entre-
gamos 337 obras em 4,4 mil
km de rodovias, que somam
mais de R$ 3,95 bilhões.

Somente neste momen-
to, estão em andamento 151
obras em 1.650 quilômetros
de rodovias, que somam
mais de R$ 5,26 bilhões em
investimento e geração de
19.164 empregos.

O compromisso do Gover-
no de São Paulo é garantir a
segurança viária e reduzir os
custos logísticos. Nosso ob-
jetivo é assegurar mais de-
senvolvimento econômico e
bem-estar social para todos
os brasileiros que trafegam
pelas nossas estradas.

* Rodrigo Garcia é Vice-
Governador e Secretário de
Governo do Estado de SP

Depois que você partiu, todos os dias lembramos de você,
recordamos como era escutar a sua voz, ver o brilho de
seu olhar, sentir o calor do seu abraço..., mas somente
encontramos no silêncio um vazio pela sua ausência. A
saudade é imensa... Você sempre passou a nós, aos seus
amigos e as pessoas com quem teve a oportunidade de
conviver, uma imensa alegria de viver. Agora precisa-
mos continuar a vida e sem você. Filha, sua partida foi
um choque a todos, pois você foi tirada dos nossos bra-
ços antes do tempo, mas DEUS, com certeza vai nos
proporcionar a capacidade necessária para entender e
suportar tudo isso, pois acreditamos que o amor pode
nos ajudar a suportar a dor que sentimos. Precisamos
continuar. Você por 26 anos encheu as nossas vidas de
luz e amor e agora brilha no céu.
Seus pais, JOSÉ AUGUSTO e ELIANE.

MARIA FLÁVIA
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Terá um dia de inspiração e
emoções à flor da pele. Você
estará mais sensual do que
nunca e vai priorizar a inti-
midade junto de seu amor, a
qualquer atividade vazia. Pro-
cure adiar novos investimen-
tos e financiamentos.

Dia de movimento agradável
nos relacionamentos, especi-
almente os afetivos, que envol-
vem emoção. O dia é ótimo
para estar junto de seu amor.
Se ainda estiver só, seu cora-
ção está pronto para começar
um novo romance.

A Lua indica um dia bastante
positivo para dedicar-se ao
equilíbrio da saúde integral,
do corpo, das emoções, da
mente e do espírito. Fazer
uma automassagem, uma
aula online de yoga e discipli-
nar-se à prática da meditação.

Dia de emoções à flor da pele,
de romantismo e contato in-
tenso com sentimentos mais
profundos. Uma pessoa especi-
al pode cruzar o seu caminho
e um romance pode começar.
Se for comprometido, tire este
dia para estar com seu amor.

Terá um dia de interiorização
e emoções afloradas, de afeto
e acolhimento, especialmen-
te com os seus. O dia é ótimo
para ficar em casa ao lado de
familiares, das pessoas que
ama, pois com elas reside seu
sentido de segurança.

A Lua indica um dia em que
razão e emoção caminham de
mãos dadas. O dia é ótimo para
os estudos, para estar com
amigos, mas também para fa-
zer uma rápida viagem, para
perto de sua casa, se possível
para a praia ou cachoeira.

A Lua indica um dia em que
você deve distanciar-se de
toda e qualquer atividade que
envolva dinheiro. Seu senti-
do de realidade está compro-
metido; você está mais ro-
mântico e fantasioso. Adie
transações financeiras.

A Lua indica um dia de aber-
tura do coração, emoções à flor
da pele e romantismo aflora-
do. O dia é ótimo para estar
junto de quem ama. Não é um
bom momento para as ativida-
des práticas, especialmente as
que envolvem seu dinheiro.

Dia de interiorização e neces-
sidade de silêncio e solitude.
Com as emoções à flor da pele,
você deve evitar pessoas e si-
tuações tóxicas. Este pode ser
um dia muito gostoso para
cuidar de si mesmo e para a
prática da meditação.

Dia de movimento na vida so-
cial e aproximação de amigos,
novos e antigos. Um romance
pode começar ou um amigo,
declarar seu amor a você. Todo
relacionamento que começar
agora, traz a marca da empa-
tia e sensibilidade.

Terá um dia de popularidade
no trabalho. Sua imagem so-
cial e profissional pode melho-
rar e você será apreciado pela
sua educação, gentileza e em-
patia. Procure adiar a apre-
sentação de projetos e pales-
tras relacionadas ao trabalho.

Dia de maior envolvimento
com os estudos, especialmen-
te se estiver envolvido com te-
mas espiritualistas e/ou filo-
sóficos. Hoje você pode sentir
uma forte necessidade de con-
tato com o Sagrado. Dedique
mais tempo à meditação.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço
especializado de banho e tosa, ETC.

Júlia fica tímida na presença de Ana. Celina
desconfia de que Lúcio esteja interessado em
Ana. Júlia faz diversas perguntas sobre Ana para
Rodrigo. Ana não permite que Alice fale sobre
Manuela. Celina confessa a Nanda que ficou

abalada com o encontro que teve com Lourenço. Iná dá de presente
um computador para Ana e fala sobre o blog criado por Manuela en-
quanto ela estava em coma.

Renzo diz a Alexia/Josimara que ela lembra uma
pessoa especial que conheceu. Micaela convoca
Bruno para a inauguração do restaurante. Kyra/
Cleyde desconfia de que esteja gostando de Alan.
Téo e Luna/Fiona ficam preocupados com a chu-

va forte, sem possibilidade de voltarem para São Paulo. Lúcia reco-
menda que Renzo procure uma psiquiatra. Kyra pede a Alexia para
descobrir o que Renzo deseja com Rafael. Luna/Fiona confessa a
Téo que está apaixonada por ele.

João Lucas e Maria Marta fazem as pazes e Sil-
viano se emociona. José Alfredo deixa o hospi-
tal. Fernando procura Cristina. Fernando decide
falar com Cora sobre Cristina. José Alfredo e
Maria Marta se enfrentam. José Pedro e Maria

Clara repreendem os pais pela discussão. Cora faz insinuações so-
bre Cristina e Vicente para Fernando. Jurema procura Reginaldo.
Cláudio e Beatriz acompanham Leonardo até o hospital. Fernando
chega ao restaurante de Enrico para falar com Vicente. João Lucas
defende Maria Marta para os irmãos. Cora avisa a Cristina que Fer-
nando a procurou. Vicente e Fernando se encontram.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 19h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Desde o dia 3 de maio
de 2021, a Câmara Muni-
cipal de Cândido Mota re-
tornou ao expediente nor-
mal dos trabalhos, que
compreende o horário das
7h30 às 11h30 e das 13h
às 17h, com retorno das
atividades laborais de todos
os servidores, com exceção
dos servidores pertencen-
tes ao grupo de risco. An-
teriormente, a instituição
vinha aplicando o regime
de revezamento de funcio-
nários, com expediente das
9h às 15h, sem intervalo
para almoço.

A nova medida foi esta-
belecida por meio do Ato
da Mesa n° 06/2021, de 29
de abril de 2021. O mes-
mo ato também determina
a retomada do atendimen-

A prefeitura de Cândi-
do Mota, através do Depar-
tamento de Vigilância Sa-
nitária, da Secretaria de
Saúde e Higiene, divulgou
nesta sexta-feira, dia 7, a
atualização dos casos de
Covid-19 no município.
Segundo o informe, foram
registrados seis novos óbi-
tos pela doença. Com os
novos casos, Cândido
Mota chega a 88 mortes
em decorrência do novo
coronavírus desde o início
da pandemia.

A prefeitura de Cândi-
do Mota, através das redes
sociais, prestou solidarie-
dade às famílias.

Boletim
Foram realizados 7.949

Câmara retoma atendimento presencial e expediente normal
Da Redação

----------------------------------------------------
Cândido Mota

to presencial ao público,
além de liberar a partici-
pação popular nas sessões
legislativas, limitada a 20%
da capacidade do Plenário,
bem como o uso do espaço
destinado à Tribuna Livre.
“O horário do expediente
poderá ser revisto de acor-
do com as orientações do
Governo do Estado de São
Paulo, da Prefeitura Muni-
cipal de Cândido Mota e
das autoridades sanitári-
as”, alerta o Presidente da
Câmara, David Vieira.

O Presidente também
alerta que para o ingresso
de servidores, vereadores
e público junto ao prédio
do Legislativo local é obri-
gatório o uso de máscara
facial e de álcool em gel
(70%), este último dispo-
nível em locais acessíveis
e visíveis nas dependênci-
as do prédio.

Participação nas sessões
O Ato assinado pela

Mesa Diretora, estabelece
ainda, novas medidas para
a instituição, visto que o
município encontra-se em
transição da fase vermelha
para a laranja do Plano de
Retomada Econômica im-
plantado pelo governo do
estado de São Paulo. Entre
outras providências, o Ato
libera a presença de públi-
co nas sessões legislativas,
desde que respeitadas as
regras sanitárias, como hi-
gienização das mãos com
uso de álcool gel e másca-
ra facial, bem como o dis-
tanciamento, no limite de
20% (vinte por cento) da ca-
pacidade do Plenário. Po-
rém, está restrita a presen-
ça de pessoas que perten-
çam ao grupo de risco de
contágio do Novo Corona-
vírus – Covid-19, bem
como crianças até 12 anos.

O Ato autoriza também
o uso do espaço destinado
à Tribuna Livre nas ses-
sões legislativas ordinári-
as, por pessoas previamen-
te inscritas nos termos do
Regimento Interno da
Casa de Leis, limitadas a
três inscrições por sessão.

Novo horário das ses-
sões ordinárias

As sessões ordinárias da
Câmara Municipal estão
sendo realizadas em novo
horário – a partir das 17h,
com duração máxima de 2
horas, podendo ser pror-
rogadas por deliberação do
Plenário. “Esse horário
deve-se, principalmente, à
restrição de circulação en-
tre 20 e 5 horas, enquan-
to durar a fase vermelha
na Região de Marília, na
qual está inserido o mu-
nicípio de Cândido Mota”,
explica o Presidente da
Câmara, David Vieira.

CM registra mais seis
óbitos por Covid-19
Da Redação
--------------------------------------------------
Cândido Mota

testes. Destes, 2.393 ca-
sos foram positivos, 5.499
negativos e 57 ainda
aguardam resultado.

Dos 2.393 casos posi-
tivos, 2.244 já estão recu-
perados. Outros 230 ca-
sos suspeitos estão em
isolamento domiciliar, e
20 em internação.

Até terça-feira, dia 04,
Cândido Mota havia regis-
trado 2.340 casos. Portan-
to, houve 53 novos casos
de Covid-19 no município,
em quatro dias.

“Seguem sendo funda-
mentais as medidas sani-
tárias, como o uso de más-
cara, álcool em gel e dis-
tanciamento social. Cuide
de quem você ama. Não
aglomere, a pandemia
ainda não acabou”, orien-
ta a prefeitura.

Acontece neste sábado,
dia 8, em Cândido Mota, o
1º Desafio Corrida Contra
a Fome. O objetivo, segun-
do o idealizador do projeto,
João Nicolau dos Santos, o
‘Pinguinha’, é promover
uma ação solidária para ar-
recadar alimentos que se-
rão entregues para famíli-
as que necessitam.

Atleta de CM anuncia desafio de correr 100km
para arrecadar alimentos para Fundo Social
Da Redação
----------------------------------------------------

Cândido Mota

O desafio de ‘Pinguinha’
será percorrer 100 quilôme-
tros em 10 horas de corrida.
Ele iniciará a prova em fren-
te à base do Corpo de Bom-
beiros, às 7h. O percurso será
de ida e volta até o final da
avenida Maria Pagote Conte,
o que totaliza 3.000 metros.
Assim, ‘Pinguinha’ pretende
correr o percurso por 34 ve-
zes, até às 17h, finalizando
os 100 quilômetros do desa-
fio, em 10 horas.

“A prática esportiva pro-
porciona uma vida mais ati-
va e saudável, e também
pode unir pessoas num ob-
jetivo solidário. Estamos
querendo arrecadar alimen-
tos para as famílias caren-
tes, envolver o comércio e a
população e mostrar que
neste momento de pande-
mia, todos podem contri-
buir e ajudar o próximo”,
destacou ‘Pinguinha’.

A ação solidária terá uma

barraca de arrecadação mon-
tada em frente à base do
Corpo de Bombeiros, duran-
te a realização do desafio.

“Venha participar conos-
co dessa ação solidária,
que fará diferença na vida
de muitas pessoas”, finali-
zou o idealizador.

O desafio, que será rea-
lizado em favor do Fundo
Social de Solidariedade,
tem apoio da prefeitura de
Cândido Mota.
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nº 80, parque Santa Cruz
II, diária R$ 300. Tel:

99685 8538.
______________________________________

Chácara para Festa
Com piscina, churrasqueira

e suíte para dormir, na
estrada da Ajuricaba, bairro
dos Alves. Tel: 99825 1843

ou 99802 9180.
___________________________________

Chácara para Festa
No Porto Almeida, com

piscina, quiosque, estaleiro
na beira do rio, cascata e

hidromassagem. Tel:
99719 1600. Fotos no

watshapp.
________________________________________

Rancho
Para finais de semana e
feriados, com piscina, no
Porto Almeida, as magens
do rio Paranapanema. Tel:

99627 4351.

Porto Almeida
Vende ou troca-se terreno

no Paraíso das Águas,
medindo 10x60m. Tel:

99788 6940, com Lorival.
_______________________________

Resid. Recanto Verde
Medindo 10x20m, com

calçada e gramado. Valor
R$ 30 mil, mais parcelas.

Tel: 99701 5325, com Jair.
_________________________________

Vila Dias
Terreno medindo 5,70 x
27,30m, na rua Jaime de
Oliveira Borges, valor R$
70 mil. Tel: 99735 2125.

____________________________
Residencial Bella Vitta
Terreno medindo 200m2,
valor R$ 35 mil, somente

venda. Tel: (14) 99664
5152, com Roberto.

___________________________________
Jd Santa Clara II

Medindo 8x27,5m, na rua
Sebastião Rodrigues da
Rocha. Tel: 99735 2125,

valor R$ 85 mil.

Manutenção
Computadores e

Notebook. Tel: 99742
2689.

Casa na rua Cel. Valêncio
Carneiro, nº 265, fundos.
Tel: 99795 8581,  com

Márcio.
__________________________________
Apartamento em Marília

Na Unimar, com dois
quartos e portaria. Tel:

3341 1544, com Valdecir.

Bar
Na rua São Paulo nº 208.

Aceito carro ou moto como
entrada. Tel: 99745 6364.

__________________________________
Barracão

Terreno de 10x30m e
barracão de 10x25m, na

rua Cel. Valêncio
Carneiro, nº 751, centro,

valor a combinar. Tel:
3349 1296.

________________________________
Barracão

Recém construído, de
10x30m, com banheiro,

para colhedeira,
caminhões ou tratores. Na
rua José Marroni, nº 710,

jardim Tangará. Tel:
99729 0549.

Área de Lazer
Com piscina,

churrasqueira, banheiros
masculino e feminino,

geladeira, freezer, fogão e
utensílios de cozinha, 10
mesas e 32 cadeiras, na
rua São Paulo, nº 292,
fundos. Tel: (18) 99794

5004.
__________________________________

Sala Comercial
De preferência para

estética, na rua José Elias
Cury, nº 643. Tratar no
fone (18) 3341 4129 ou

99791 2640.
___________________________________

JG Espaço de Lazer
Para festas e

confraternizações, na rua
Miguel Antonio Madureira,

construção. Valor R$ 155
mil. Aceita terreno em

troca. Tel: 99668 9382.
_________________________________

Santa Clara II
Na rua Antonio Chagas

dos Santos, nº 75, quitada,
com 81m2. Tel: 99601

0153.
____________________________

Centro
Na rua Fadlo Jabur, nº
1089, com 3 quartos, 2

salas, banheiro e 2
cozinhas, terreno de

10x40. Tratar no local.
___________________________________

Centro
Casa na rua Joaquim Cruz
de Oliveira, nº 154, com 3

quartos, sala, copa,
banheiro social, cozinha,

despensa e banheiro,
área de serviço, garagem

coberta para 3 carros,
terreno 10x40, área

construída de 167m2. Tel:
99107-2545, com

Waguinho.
________________________________

Jd São Francisco
Casa em laje, com 2
quartos (1suíte), sala,

copa, cozinha, lavanderia,
jardim de inverno,

garagem p/ 1 carro e
moto, na rua Maura

Aparecida Amaro Romão,
nº 240. Faz negociação.

Tel: 99799 8147.
__________________________________

Pq Lourival
Casa com 3 quartos, 2

banheiros, sala, cozinha,
garagem para 3 carros,

terreno de 12x25m, na rua
José de Souza Freire, nº
181. Dá financiamento.

Tel: 99754 1338.

Vila Operárioa
Casa com 2 cômodos

grandes, banheiro e área
de serviço, na rua

Amazonas, nº 151, sem
garagem. Tel: 98104

0651.
_______________________________

Centro

Gol G6 1.0 Trendline
Ano 15, prata, completo,
28.000 km, valor R$ 30

mil. Tel: 99770 9666, com
Luiz.

_________________________________
Kia Sportage 2.0 Manual

Ano 09, gasolina, prata,
completo. Tel: 99770

9666, com Luiz.

Vila Virginia
Casa com 8 cômodos na

rua Antonio Paulino
Barreiro, nº 217. Tel: 3341
5888 ou (11) 98703 9068,

com José Antonio.
_______________________________

Centro
Casa mista na rua Angelo

Pipolo, nº 32, com 13
metros de frente x 34
metros de fundo. Tel:

3341 1679.
___________________________

Jardim São Francisco
Casa com 4 cômodos e

banheiro, de laje,
garagem para 2 carros.

Tel: 99786 7234.
______________________________

Jardim Sol Nascente
Casa com 4 cômodos e
banheiro e garagem, de
laje. Tel: 99786 7234.

__________________________________
Parque Santa Cruz

Casa na rua Henrique
José Pires, com 3 quartos,
sala, cozinha e banheiro,

lavanderia fechada,
garagem fechada para 1

veículo, 120m2 de
construção. Valor R$ 200
mil. Cel (14) 99800 6611,

com Luis.
__________________________________

Vila Alpina
Na rua Tomé Alves, nº

130, quitada e
documentada, com 2
quartos, sala, cozinha,
banheiro, dispensa no
fundo, churrasqueira e

lavanderia, garagem para
3 carros, 155m2 de
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O prefeito de Cândido
Mota Eraldo José Pereira, o
vice-prefeito Luiz Carlos Ni-
codemos Guedes, o ‘Carlos
Gordo’, e os vereadores ‘Da-
vid Leiteiro’, Elaine Guedes,
Lu Zanchetta e Mário César
‘Poeta’, participaram na últi-
ma quarta-feira, dia 5, do lan-
çamento do programa ‘Novas
Estradas Vicinais’, do Gover-
no do Estado de SP, que ocor-
reu na capital paulista. O ex-
vereador Odair Dalla Pola, o
‘Pastor Odair’, também este-
ve presente, além do gover-
nador de São Paulo, João
Doria, e o vice-governador
Rodrigo Garcia.

O evento, que contou com
a participação do Governador
João Doria e vários deputa-
dos, deu início a um grande
projeto de recuperação de vi-
cinais em todo o Estado. A
estrada vicinal ‘Natal Passa-
relli’, que liga Cândido Mota
a Palmital, foi contemplada.

O prefeito Eraldo Pereira
falou sobre a conquista. “É
motivo de muita alegria para
nós esse anúncio do recape-
amento da ‘Natal Passarelli’.

A prefeitura de Cândido
Mota, através do prefeito
Eraldo José Pereira e do vice-
prefeito Luiz Carlos Nicode-
mos Guedes, o ‘Carlos Gor-
do’, autorizaram um aporte
financeiro no valor de R$ 30
mil, em dois meses, para
contratação de uma equipe
técnica para atuar no Asilo
São Vicente de Paula, devi-
do a um surto de Covid-19
que a instituição tem en-
frentado nas últimas sema-
nas. O valor autorizado, em
parceria entre a prefeitura e
Câmara de Vereadores, é um
adicional temporário além
do repasse que já é feito
mensalmente.

O prefeito Eraldo Pereira
falou sobre o problema en-
frentado pelo Asilo e desta-
cou a importância do aporte
para a entidade. “Assim que
a situação foi trazida até nós
pelo presidente do Asilo,
José Meirelles, buscamos
imediatamente oferecer todo
o auxílio necessário a enti-

Prefeitura anuncia aporte financeiro para
contratação de equipe no Asilo de CM
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

dade e aos nossos queridos
idosos, que infelizmente es-
tão passando por esse surto
de Covid-19 na instituição.
Fizemos esse aporte finan-
ceiro para que a entidade
possa contratar uma equipe
técnica que vai auxiliar no
acompanhamento dos ido-
sos, lembrando que após
esse período de 2 meses será
feita uma reavaliação para
verificar a atual necessidade
da instituição. Aproveito
para agradecer as Secretari-
as de Assistência e da Saú-
de, através das secretárias
Érika Caron e Vânia Caval-
cante, além da Câmara de
Vereadores, que não medi-
ram esforços para autorizar
esse aporte com muita agili-
dade”, disse Eraldo. E pros-
seguiu: “Peço licença para
agradecer em especial ao
trabalho que a nossa equi-
pe, através da Dra. Karina
Julião e da enfermeira da Vi-
gilância, Patrícia Morato,
está desenvolvendo dentro
do Asilo junto com a equipe
de colaboradores, acompa-
nhando diariamente a situ-

ação de todos os idosos que
foram contaminados, bem
como orientando os funcio-
nários da instituição sobre
os protocolos que foram ado-
tados”, concluiu Eraldo.

Por sua vez, o vice-prefei-
to, ‘Carlos Gordo’, também
agradeceu a todos que es-
tão empenhados em ajudar
a entidade: “Após a deter-
minação do prefeito Eraldo,
nossa equipe se empenhou
ao máximo para que esse
aporte fosse liberado o
quanto antes, e isso só foi
possível graças ao empenho
de todos e a parceria com a
Câmara Municipal em votar
com agilidade essa questão.
Queremos agradecer e pa-
rabenizar o trabalho reali-
zado pelas equipes da Saú-
de e da Assistência Social,
já que esse acompanhamen-
to tem sido muito importan-
te no cuidado com nossos
idosos que vivem na insti-
tuição, e que, infelizmente,
foram acometidos por esse
surto”, finalizou Carlos
‘Gordo’. (Assessoria de Co-

municação PMCM)

A prefeitura de Cândido
Mota, através da Secretaria
Municipal de Saúde, contra-
tou através de chamamento
público, dois médicos pedi-
atras para o município. Os
profissionais iniciaram os
atendimentos na última se-
gunda-feira, dia 3. Agora,
junto à médica que já aten-
de na rede, são três especi-
alistas na área de pediatria
atendendo a população. A
contratação acontece após
pedido de exoneração de
dois pediatras que atendiam
na rede, e posterior convo-
cação sem sucesso dos pró-
ximos classificados no últi-
mo concurso público.

O prefeito Eraldo Pereira
falou sobre a contratação e a
importância em manter o
atendimento. “Sabemos da
necessidade urgente da es-
pecialidade de pediatria, e sa-

CM contrata dois pediatras; rede
passa a contar com três profissionais
Da Redação

----------------------------------------------------
Cândido Mota

bemos também que só uma
médica não era o suficiente
para suprir a demanda do
município. Assim que houve
os pedidos de exoneração,
iniciamos o processo para
contratar esses profissionais.
Graças a Deus, após várias
tentativas, conseguimos ago-
ra, através de chamamento
público, contratar esses dois
médicos, que inclusive já es-
tão atendendo nossas crian-
ças”, disse Eraldo.

E prosseguiu: “Temos
consciência também de que
há muito a ser feito na área
da saúde em Cândido Mota,
e estamos buscando, incan-
savelmente, soluções que ofe-
reçam humanização e saúde
de qualidade ao nosso povo”,
concluiu o prefeito.

Por sua vez, o vice-pre-
feito Luiz Carlos Nicode-
mos, o Carlos ‘Gordo’, des-
tacou a importância das
contratações. “Ficamos
muito felizes quando con-

seguimos esses dois pedia-
tras, que junto a nossa mé-
dica da rede, vão atender
nossas crianças, reduzindo
cada vez mais a fila de es-
pera para atendimento. Es-
tamos buscando fortalecer
e oferecer saúde de quali-
dade aos nossos cidadãos,
para construir um novo
tempo nessa, e em todas as
outras áreas do município”,
ressaltou Carlos ‘Gordo’.

Por sua vez, a Secretária
Municipal da Saúde, Vânia
Cavalcante destacou a busca
por demais especialidades.
“Temos a necessidade de di-
versas especialidades no mu-
nicípio, como urologia, der-
matologia, gastro, e várias
outras. Temos buscado esses
profissionais médicos para
atender nossa população, e
oferecer um SUS de qualida-
de e que possa suprir as ne-
cessidades da nossa gente”,
finalizou Vânia. (Assessoria

de Comunicação PMCM)

Prefeito, vice e vereadores participam de lançamento em SP
Da Redação
----------------------------------------------------
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Sabemos do esforço conjun-
to e de longa data para con-
seguir esse recape, por isso
quero agradecer ao Governo
do Estado de SP, ao meu vice,
aos vereadores, aos deputa-
dos Vinícius Camarinha, Ri-
cardo Madalena e Mauro Bra-
gato e ao deputado federal
Júnior Bozzella pelo empe-
nho em lutarem por esse pro-
jeto. Sabemos também que
muito em breve será a vez da
vicinal ‘Abílio Eugênio’, que
liga Cândido Mota ao Porto Al-
meida, ser recapeada tam-
bém. Continuaremos traba-
lhando para que isso ocorra o
quanto antes”, disse Eraldo.

O vice-prefeito ‘Carlos

Gordo’ também falou sobre
o anúncio. “Recapear a ‘Na-
tal Passarelli’ e a ‘Abílio Eu-
gênio’ são dois sonhos, e fi-
camos muito felizes por sa-
ber que um desses sonhos já
vai se concretizar nos próxi-
mos dias. Isso foi possível gra-
ças a união de esforços entre
prefeito, vice, vereadores e
deputados, por isso quero
agradecer a todos pela par-
ceria em favor da nossa cida-
de. E se Deus quiser muito
em breve será a vez de reca-
pear a ‘Abílio Eugênio’ e ofe-
recer conforto e segurança
aos cidadãos que utilizam a
vicinal”, concluiu. (Assessoria

de Comunicação PMCM)

‘Novas Estradas Vicinais’



8 n n n n n De 08 a 10 de Maio de 2021 CIDADE

O governador de São
Paulo, João Dória, e o
vice-governador Rodrigo
Garcia, confirmaram in-
vestimento de quase R$
6 milhões na recupera-
ção da vicinal ‘Natal Pas-
sarelli’, que liga a cidade
de Cândido Mota à Usi-
na Pari Veado, na divisa
com o município de Pal-
mital. Os vereadores Da-
vid de Oliveira ‘Leiteiro’ e
Lu Zanchetta, o ex-vere-
ador Odair Dalla Pola, o
‘Pastor Odair’, junto com
o prefeito Eraldo Pereira
e o vice-prefeito Luiz
Carlos Nicodemos Gue-
des, o ‘Carlos Gordo’, es-
tiveram esta semana no
Palácio dos Bandeiran-
tes, em São Paulo, onde
participaram de solenida-
de com o estafe do Gover-
no de São Paulo, quando
foi anunciada o segundo
pacote do programa ‘No-
vas Estradas Vicinais’,
com recursos destina-
dos a vários municípios
para recuperação de es-
tradas municipais.

A reivindicação dos po-

‘Sonho Realizado’

Leiteiro, Zanchetta, Odair, Madalena, Eraldo e ‘Carlos Gordo’
participam do anúncio da recuperação da ‘Natal Passarelli’

Da Redação
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Comitiva de CM
também ouve das
autoridades estaduais
que na próxima etapa,
cujo anúncio deve
acontecer nas próximas
semanas, serão
liberadas as obras da
‘Abílio Eugênio’

líticos cândido-motenses
foi intermediada pelo de-
putado estadual Ricardo
Madalena junto à Secre-
taria de Estado dos Trans-
portes, à Secretaria de
Governo, ao DER e pesso-
almente ao governador
João Dória e vice Rodrigo
Garcia. “O deputado Ri-
cardo Madalena tem sido
um grande parceiro de
Cândido Mota. Ele tem
encaminhado todos os
nossos pleitos diretamen-
te ao governador João Dó-
ria, ao vice Rodrigo Garcia
e aos seus secretários. E
isso tem fortalecido os pe-
didos para serem libera-
dos pelo governador e
vice”, disseram Zanchetta,
Leiteiro e Dalla Polla.

E prosseguiram: “A
maior prova do trabalho
de Ricardo Madalena em
favor de nosso município,
foi a liberação das obras
de recuperação da vicinal
‘Natal Passarelli, entre
Cândido Mota e a Usina
Pari Veado, e provavel-

mente da ‘Abílio Eugênio’,
entre o trevo da rodovia
‘Fortunato Petrine’ e o
distrito de Porto Almeida,
até as barrancas do rio
Paranapanema’, o que
deve acontecer nas pró-
ximas semanas, quando
for anunciado o terceiro
pacote do programa Esta-

das Vicinais. Serão inves-
timentos próximos de R$
20 milhões”.

Sonho realizado
A vicinal ‘Natal Passa-

relli’ será toda recupera-
da, numa extensão de
aproximadamente 14 qui-
lômetros, até a Usina Pari
Veado. A mesma rodovia
também será recuperada
no trecho em território do
município de Palmital, até
a rodovia ‘Nelson Leopol-
dino’, próximo à divisa
com o Estado do Paraná.
No trecho cândido-mo-
tense, o investimento do
Governo de São Paulo
será de R$ 5.996.341,27.
As obras já estão licita-
das, devendo começar em
breve. E com prazo de tér-
mino para no máximo 11
meses. Nas próximas se-

manas, também deve ser
anunciada a recuperação
da vicinal ‘Abílio Eugênio’
até a balsa no rio Parana-
panema. Ela deverá fazer
parte da terceira etapa do
programa ‘Novas Estradas
Vicinais’, do Governo de
São Paulo. Do início ao
encerramento, a obra
quando for anunciada
deverá levar oito meses
para ser concluída.

“São duas conquistas
históricas, grandes so-
nhos do nosso povo. Essa
luta é antiga e passou
pelo trabalho de vários
prefeitos e lideranças.
Fomos várias vezes a São
Paulo com os ex-prefeitos
e vices Roberto Bueno,
Zacharias Jabur, Bonini
de Paiva e José Angelo
Franciscatto, levando a

Leiteiro, Zanchetta e Odair estiveram na capital
várias vezes em gestões passadas, como do ex-
prefeito Roberto Bueno, para reunião com Ricardo
Madalena na Secretaria dos Transportes

Eraldo, Carlos Gordo, Zanchetta, Leiteiro, Odair e Ricardo Madalena, na
solenidade que anunciou a liberação das obras da vicinal ‘Natal Passarelli’, na
última quarta-feira, no Palácio dos Bandeirantes

Vereadores estiveram reunidos na sede do DER
com a superintendência em São Paulo, onde
debateram a importância do projeto de
recuperação das duas vicinais cândido-motenses

reivindicação a secretari-
as de Estado, à Assem-
bleia Legislativa e ao
DER. E agora, com o pre-
feito Eraldo e o vice ‘Car-
los Gordo’ não foi diferen-
te”, frisaram.

E falaram ainda: “Os
atuais prefeito e vice tam-
bém desenvolveram tra-
balho exemplar para es-
sas conquistas. Com a
gente, eles foram a São
Paulo por diversas vezes,
e em todas fomos muito
bem acolhidos pelas au-
toridades. Portanto, trata-
se de uma luta conjunta,
assumida pelo deputado
Ricardo Madalena e refor-
çada por outros políticos,
e que agora se torna rea-
lidade. Uma das maiores
conquistas da história de
nosso município. São
duas vicinais de intenso
movimento e por onde são
transportadas as riquezas
produzidas pela nossa
agricultura”, ressaltaram
David Leiteiro, Lu Zan-
chetta e Odair Dalla Pola.

“Agradecemos a todos
que estiveram nessa luta
para a conquista da recu-
peração dessas vicinais.
Destacamos os ex-prefei-
tos e vices, lideranças da
comunidade, o atual pre-
feito Eraldo Pereira e o
vice Carlos Gordo, secre-
tários municipais, Câma-
ra de Vereadores, políti-
cos estaduais e federais,
lideranças da comunida-
de. Mas, sobretudo, ao
deputado estadual Ricar-
do Madalena ao governa-
dor João Dória, ao vice
Rodrigo Garcia, que en-
tenderam a importância
do investimento e encam-
param essa luta com a
gente. Sem o trabalho do
Ricardo Madalena e o res-
paldo do governador João
Dória, do vice-governador
Rodrigo Garcia, da Secre-
taria de Estado dos
Transportes e do DER,
nossa luta seria em vão.
Obrigado a todos e que
venham muitas outras
conquistas para nosso
povo”, completaram.


